



Los Puros buscan posponer la Elección Judicial para 2028 para quitarle el control a los gobernadores

"Es indispensable asegurar la independencia judicial, tanto de corrientes políticas como de intereses económicos", dijo Ramírez Cuéllar al presentar la iniciativa del grupo de Luisa Alcalde.

LPO [15/02/2026]



La elección de 2027 va a ser la más grande de la historia, y de acuerdo a la agenda del Instituto Nacional Electoral se reunirían la renovación de 17 gubernaturas, todos los integrantes de San Lázaro, y la mayoría de alcaldías y regidurías del país.

Además de las intermedias del sexenio, desde Palacio Nacional se insiste en empatar las legislativas con el proceso de revocación de mandato el cual, como ocurrió con el presidente López Obrador, se convertirá en un proceso de ratificación de Claudia Sheinbaum.

Sin embargo, en la agenda electoral de 2027 tendrá lugar la segunda parte de la Elección Judicial luego del proceso de 2025. Es decir, legislativas, revocación y judicial en un solo proceso. Por lo que ahora Los Puros y Duros de Morena buscan posponer a 2028 la Elección Judicial.

Este fin de semana el diputado federal Alfonso Ramírez Cuéllar hizo público el proyecto legislativo para realizar la siguiente elección judicial hasta el primer domingo de junio de 2028, considerando que este ejercicio democrático debe ser independiente de las votaciones para los puestos de representación popular.

[Los Puros buscan posponer la Elección Judicial para 2028 para quitarle el control a los gobernadores - La Política Online](#)